## 宮城県白石高等学校七ヶ宿校

## 愛媛への修学旅行の思い出・断片集

ことです。照れ臭かったけど、とってもうれしかった。 ・松山空港に着いて驚いたこと、それは現地の観光課の方々が横断幕で歓迎してくれた

いてくださいました。優しさに感激しました。飯も出た。食べられなかったから、Kさんに白米くださいとお願いしたら、わがままを聞飯も出た。食べられなかったから、Kさんに白米くださいとお願いしたら、わがままを聞

に行きました。絶景でした。急いで電車に乗り、急いで旅館に入りました。しました。その後、時計塔で写真を撮りました。その後電車を乗り換えて、観覧車に乗り・バスに乗り道後温泉の宿に着いたあと、自由行動がありました。石の神様に願い事を

がしました。とても気持ち良かったです。ありがとうございました。足がすべすべになった気あったので、私とSちゃん、Rちゃんで足湯めぐりをしました。足がすべすべになった気また「葛城」に泊まりたいなぁと思います。ありがとうございました。二時間ほど時間がした。久しぶりに温泉に入りました。とてもいいお湯でした。大人になって旅行する時は、息城さんからもバリィさんのぬいぐるみを頂いちゃいました。夜は旅館の大浴場に行きま葛城さんからもバリィさんのぬいぐるみを頂いちゃいました。夜は旅館の大浴場に行きまはまりました。その日は私の誕生日で、みんなから祝ってもらえてとても嬉しかったです。初めて鯛飯を食べたのですが、ちょっと・「葛城」の晩ご飯はとても美味しかったです。初めて鯛飯を食べたのですが、ちょっと

した。ごちそうさまでした。

いち、(今治タオルのマフラーと) ミカンやキウイフルーツをお土産にたくさんもらいま村県知事さんは「みきゃん」というゆるキャラのネクタイをしていました。中村県知事さんにはとても優しく接していただきうれしかったです。中村県知事さんには一広県知事さんにはとても優しく接していただきうれしかったです。中村県知事さんには一広県知事さんにはとても優しく接していただきうれしかったです。中村県知事さんには一広県知事さんにはでいたって、私たちからは七ヶ宿校名物の「燻製」をお土産にさしあげました。中村時食、朝食ともに心のこもった料理ばかりで、おいしかったです。夜には、県知事さんがいた。勇夫をなかよくなりました。夕

ソフトクリームを食べました。とてもおいしかったです。 
、感謝の気持ちがあふれました。最初に松山城に行って見学し、天守閣の一番上にのぼっに行く機会もないし、(こんな機会をいただけなければ)決して行けなかっただろうと思いに行く機会もないし、(こんな機会をいただけなければ)決して行けなかっただろうと思いすル美術館での見学でした。どこも初めて行く所で、ワクワク感でいっぱいでした。愛媛オル美術館で、見学でした。どこも初めて行く所で、ワクワク感でいっぱいでした。愛媛

・伯方島を渡り、昼食とみかん狩り体験。昼食は、たこ飯の和食でした。島へ移動する

ると聞いておどろきました。ケーキの上にはレモンピールがついていましたが、レストランのおばさんの家で作っていと、どこを見てもみかんの木とレモンの木ばかりでした。昼食で食べたデザートのチーズと、どこを見てもみかんの木とレモンの木ばかりでした。昼食で食べたデザートのチーズ

畑の主だと思います。 ・みかん狩りでは、やたらデカい蜘蛛がいて萎えました。あの蜘蛛は多分、あのみかん

・みかん狩りが終わった後、小松高符生徒さんは皆さんでいつまでも手を振ってくださかなくバスに乗り込みました。小松高校生徒さんは皆さんでいつまでも手を振ってくださ方なくバスに乗り込みました。小松高校の生徒さんは、燻製をとても気に入ってくれました。台銘菓「萩の月」でした。小松高校の生徒さんは、燻製をとても気に入ってくれました。安流会はあまり時間がなく、終わり近くなって小松高校の生徒さんと親しくなり、帰りた交流会はあまり時間がなく、終わり近くなりました。埋製をとても気に入ってくれました。とっても生徒さんにマドレーヌをもらい、クイズも出してもらうなど大歓迎されました。とっても生徒さんにマドレーヌをもらい、クイズも出してもらうなど大歓迎されました。とってもました。

なりました。 真撮ったし、ハグして握手して・・・。他の生徒とも仲良くなれて、本当に良い思い出と真撮ったし、Kくんっていう生徒さんと友達にもなりました。彼とは帰るときに二人で写優勝したし、Kくんっていう生徒さんの思い出を作ることができました。クイズをして・小松高校との交流会では、たくさんの思い出を作ることができました。クイズをして

たちの苦労が分かりました。職員さんがいました。毎日生活するなかで一回は使うタオルのありがたさや、製作する人職員さんがいました。毎日生活するなかで一回は使うタオルのありがたさや、製作する人って、タオルの歴史を知ることができました。たくさんのスタッフさんや仕事をしている・今治タオル美術館に行き、タオルが作られる手順を見学しました。色々なタオルがあ

あ』と思っていたので、嬉しかったです。さ準備してくださり、とてもビックリし、同時に『今回の旅行では、見られないだろうな課のSさんが来て、蛇口から出るみかんジュースが出るという「都市伝説」機械をわざわたので、ちょっぴり興奮しました。夕飯は盛りだくさんの中華料理でした。愛媛県の観光たので、ちょっぴり興奮しました。夕飯は盛りだくさんの中華料理でした。愛媛県の観光



